



Hygienekonzept für den Sportunterricht

der GS Münchweier

(Stand 21.09.2020)

- Vor und nach dem Sportunterricht waschen sich die Schülerinnen und Schüler die Hände.
- Geräteturnen und Mannschaftssportarten werden in Absprache mit den anderen Sportlehrkräften als Einheit gestaltet, so dass nur eine Klasse bzw. Klassenstufe die Sportgeräte nutzt. Diese werden **mit Abschluss der Einheit** mit haushaltsüblichem Reiniger (ausreichend laut Sportartikel Hersteller Benz) gereinigt, da ethanolhaltige Desinfektionsmittel die Geräte schädigen (siehe Anhang der Firma Benz).
- Geräte, die durch Speichel oder Niesen befeuchtet wurden, werden **umgehend** gereinigt.
- Stoß- und Querlüftung der Halle erfolgt durch dauerhaft gekippte Fenster und die Öffnung des Notausgangs zum Ende der Sportstunde. (Aufgabenbereich Hausmeister Herr Speth)
- Für jede Klasse wird eine Sammlung an Kleingeräten zusammengestellt, die nur von der jeweiligen Klasse genutzt wird (Prinzip der klasseninternen Pausenkisten).